

Presidente sirio convoca elecciones parlamentarias para el próximo 13 de abril.



El Cairo, 22 feb (RHC) El presidente sirio, Bashar al Assad, convocó elecciones parlamentarias para el próximo 13 de abril, según un decreto difundido a través de la agencia oficial de noticias siria SANA.

En un breve comunicado, se especifica el número de diputados elegidos por cada provincia, entre las cuales se incluyen regiones como Al Raqa o Idleb, que están controladas, en el primer caso, por el grupo terrorista autodenominado Estado Islámico y, en el segundo, por una coalición de grupos armados, rebeldes y extremistas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84941-presidente-sirio-convoca-elecciones-parlamentarias-para-el-proximo-13-de-abril>



Radio Habana Cuba